

2月9日（日）、去る1月20日に新たに加わったベトナム人実習生の5期生との交流会が本社3階会議室で行われました。

今回の参加メンバーは本社若手社員に加え、来年度入社予定の3名、弊社が日頃よりお世話になっております堀越会計事務所の伝田さん、伝田さんの奥様ジュンさん、酒井さんに加え、新たにブンカ印刷の浅野さんを加え総勢20名での交流となりました。

今回の交流会のメニューは暖冬だろうが温暖化だろうが寒い事には間違いなし!!もはや定番化した鍋!!キムチ鍋とあごだし鍋が机に並びました。

しかししか〜し、ずらりとおいしい鍋が並ぶほんの10分程前に事件は会議室にほど近い現場で起きていました。

鍋に食材を入れ、メインとなる場所でコンロに火をつけてグツグツ煮ていれば問題なかったのですが、別室にて火をつけて、頃合いになった所、副社長がメイン会場へ鍋を運ぼうとし、布巾と共に鍋を持った瞬間、なんと布巾の切れ端にコンロから火が燃え移り瞬く間に布巾と副社長の左手が炎に包まれる事態に(((((((((@_@;))))))))))そんな状況でも、副社長は鍋を離さずにしっかりとコンロに置いてから、自分の手を応急処置。自らを犠牲にして鍋を守る姿がなんとも勇ましく、布巾の火も無事に消し止められ、3階は炎に包まれることはありませんでしたが、これから始まる交流会でエレキギターを演奏する副社長の左手は火傷を負い、なんとも痛々しいお姿に。

無事に! ?料理が運び込まれ、今回の交流会がスタートしました。

初めに、今回初参加の方も多いとこの事で全員での自己紹介が始まりました。ベトナム語で挨拶するかたもチラホラ。



グエン・ウィエット・ヒエンさん



レ・ウアン・ルオンさん



レ・ウィエット・ファップさん



唯一の4期生参加トラン・ヒュン・ニュさん

食事の時間は、和気あいあいと近くの人と話をしながら、気づいてみればどこの鍋も完食状態。メのうどん・ラーメンも投入され、お腹いっぱい。

さあ、第一部公演は副社長によるエレキギター、テリーのテーマでスタートです!!

しかし、ご本人もおっしゃっていましたが、先ほどの火傷が影響し、いつものパフォーマンスが・・・堀越会計の伝田さんの奥さんが歴史の先生との事で、次第にエレキギターの公演が、歴史の口演に。。。伝田さんの奥さんしかついていけず、第一部公演は終了しました。



副社長の演奏スタート♪



火傷の影響により、歴史の口演に!?

ティータイム後の第二部の公演は、総務部小林君による手品の披露です。

食事の時には羽織っていなかった、コートを着て登場、中国語の挨拶で始まり日本人とベトナム人しかいない為、皆何を言っているのかわからず。ですが、本番の手品の方は手を震えながらも終始無難にこなし終わると思いきや、トランプ相性診断との事で伝田夫妻を前に呼び、参加して頂きましたがなんとそこで大失態!!本来であれば、コップに入れたトラ

ンプが共に全て揃っているはずが、途中でくるってしまうという危機に!!これはもうこちらでは取り戻すことはできません。それでも、伝田夫妻の懐の大きさに助けられ先陣をきった手品は笑顔にて終了。



トランプを使ったマジック！

続いては、サッカー経験者による披露です。5名参加し、リフティングを一人50回ノルマにしましたが、達成できない方がチラホラ!!これは、今年の明治安田生命さん主催の大会に危険信号発令です。それでも、次のパフォーマンスでは数を重ねて大成功!!互い違いに椅子に座りヘディングで籠に入れるというものを披露。飯島君にボールを投げてもらい、初回で何と籠に当たるといふ、あとは時間の問題!!会場も盛り上がる中、前回のフットサルの練習の時に副社長にボールを当てるというある意味ハートの強い宮本君が、今回もやらかします。なんと天井に向かってヘディング!!蛍光灯は割れずにすみマシタが、その時の皆の表情がなんとも言えない表情で全員の笑顔は最高潮に!!数をこなし、なんとか籠に入れることに成功しサッカー隊のパフォーマンスも終了。



ヘディングでゴールを決められるか??

その後、来年度入社予定の野球経験者飯島君による、「野球の試合で、バットを逆さに持っても審判にばれない説」の小ネタが披露された後は、副社長の愛弟子伝田さんによるエレキギターの演奏です。

先ほどの相性が・・・な状況を挽回すべく演奏に向かいます。本人はミスをしてしまったと言っておりましたがとても上手な演奏に奥様も携帯で写真をとっており、これで問題はないだろうと勝手に一安心。



イチローのものまね！



伝田さんによる演奏♪

最後の副社長の演奏を前に、総務部滝沢部長と会場設備岩野さん、ブンカ印刷浅野さんによるしりとりが披露され、本日のプログラムも終わりに近づき、火傷を負った副社長の渾身のエレキギターの演奏により、今回の交流会は幕を閉じました。



美味しい美味しい食事の風景



まさか、まさか、相性が・・・



交流会の締めはエレキギター演奏♪

当日差し入れを頂きました皆様、この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。次回の開催もお楽しみに!!